



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Rennes, le 12 avril 2010

### **LE 1er MAI L'HTAP FAIT SON FOOT A PLEINS POUMONS**

**L'Hyper-Tension Artérielle Pulmonaire est une maladie rare qui touche 15 personnes sur 1 million. Chronique et évolutive, l'HTAP est provoquée par un rétrécissement du calibre des artères pulmonaires qui relient le cœur aux poumons. Cela oblige le cœur à pousser plus fort, d'où une augmentation de pression et peut à la longue entraîner une insuffisance cardiaque sévère. Elle est cependant plus fréquente chez la femme de 30 à 50 ans.**

Actuellement, en France il y a 2 472 patients atteints d'HTAP, dont 91 cas pour la Bretagne.

La coordination HTAP Bretagne organise le 1er mai 2010 au centre CMCAS EDF, Le Gué Mordrée à LIFFRE (35), près de Rennes un match marathon de football de 12h. Un roulement avec les joueurs sera mis en place. Le coup d'envoi est fixé à 9h.

A cette occasion l'association parrainera le petit Lucas, âgé de 7 ans et atteint de l'HTAP.

Notre but est de faire connaître l'HTAP. En effet, cette maladie, invisible, est très peu connue du grand public et parfois même de certains médecins. Il est donc nécessaire de la faire connaître au plus grand nombre.

Une exposition se tiendra dans les locaux du centre CMCAS ou un exposé sera effectué par le Docteur Marcel Laurent, cardiologue, chef de service au CHU de Pontchaillou à Rennes(35) et le Docteur Irène Frachon, pneumologue au CHU La Cavale Blanche à Brest(29) spécialistes de l'HTAP.

Contacts :

-Annick Faccini, membre du bureau HTAP France -06 89 20 18 91-[mieann@hotmail.fr](mailto:mieann@hotmail.fr)  
-Chantal Rubio, correspondante de l'association HTAP France -06 32 29 42 09